

Son épouse, Madame Christine Becker-de Haller, à Vétraz-Monthoux,  
Son fils Claude-Nicolas Becker, à Granges,  
Son fils Michel Becker et son épouse Alexandrine, à Paris,  
Son fils Patrick Becker et son épouse Anne, à Avully,  
Ses petits-enfants, Florence à Evian, Nicolas et sa compagne Louise à  
Lausanne, Manon et son compagnon Augustin, à Magdebourg, Audrey  
à Mulhouse, Timothée à Chicago, Alix à Paris, Pauline, Théophile et  
Louise à Avully, ainsi qu'Antoine à Lausanne,  
Son arrière-petit-fils Maxence, à Evian,  
Son frère Jacques-André, à Agadir,  
Son beau-frère, Jean-Claude de Haller, son épouse Geneviève, et leur fils  
Xavier, à Lausanne  
Madame Véronique Becker, à Grimisuat,  
Ainsi que les familles parentes, alliées et amies

font part du décès de

## **Monsieur Willy Becker**

survenu le mardi 23 juin 2020 à Collonge-Bellerive, à l'âge de 79 ans.

Ses obsèques, suivies de l'incinération, auront lieu le **lundi 29 juin à  
15 heures 45** au Centre funéraire de St-Georges à Genève.

En lieu et place de fleurs, la famille vous invite à penser à l'Association  
Michel, parrainages scolaires Suisse-Burkina Faso, CCP 19-11710-0  
(IBAN : CH83 0900 0000 1901 1710 0).

La famille remercie chaleureusement le personnel soignant des Hôpitaux  
Universitaires de Genève pour la qualité de son accompagnement et sa  
gentillesse.

Cet avis tient lieu de faire-part.